

Vialidad MOP O'Higgins

Habilitan puente mecano e inauguran pavimentación en Chépica

Con alegría, vecinos y vecinas de la comuna de Chépica celebraron la entrega de dos importantes obras de conectividad: La habilitación de un puente mecano en el sector de La Candelaria y la pavimentación del camino I-794 en El Maitén y Las Alamedas. La ceremonia contó con la participación de la seremi del MOP O'Higgins, María de los Angeles Latorre, el alcalde Fabián Soto, y el Director Regional de Vialidad, Maurice Dintrans, además de juntas de vecinos, dirigentes y otras autoridades locales. Estas obras, ejecutadas por la Dirección Regional de Vialidad del MOP, buscan mejorar la seguridad y accesibilidad de las comunidades rurales de la comuna.

El nuevo puente mecano, de 21 metros de largo y con capacidad para soportar hasta 40 toneladas, fue instalado en el camino

I-776 en el sector La Candelaria I, gracias al trabajo de la Administración Directa de Vialidad y la Unidad de Puente nivel central, y permitirá una conexión segura para más de 500 familias que habían visto comprometido su acceso tras los daños ocasionados por las lluvias en los últimos dos inviernos.

Al respecto, la seremi del MOP O'Higgins, María de los Angeles Latorre, destacó que "este tipo de infraestructuras son clave para mejorar la calidad de vida en nuestras comunidades rurales, pues les permiten acceder de forma segura y continua a sus actividades diarias, sin importar las condiciones climáticas. Seguimos trabajando para que estos proyectos de conectividad estén al servicio de la gente".

La entrega del puente mecano, que se complementará momen-



táneamente con el bypass construido anteriormente para mantener la conexión, también incluyó mejoras en los accesos de la estructura, señalética y elementos de seguridad vial, lo que garantiza una conducción más segura en el cruce del estero La Candelaria.

Más tarde la comitiva, inauguró la nueva



pavimentación del camino I-794, donde la Dirección de Vialidad ejecutó dichas obras en una longitud de 2,3 kilómetros, a través de cuadrillas de Administración Directa de Vialidad, con el fin de mejorar las condiciones de desplazamiento y calidad de vida en los sectores El Maitén y Las Alamedas. Esta obra, financiada con recursos sectoriales del MOP, busca reducir la polución de polvo en verano, el barro en invierno y los tiempos de traslado, beneficiando a toda la comunidad.

"Nuestro objetivo es que los caminos de la región no solo conecten a la gente, sino que lo hagan de forma segura y eficiente. Esta pavimentación es una muestra de cómo el trabajo de nuestra Administración Directa de Vialidad se traduce en mejoras reales para las comunidades, fortaleciendo la conectividad en

zonas rurales", indicó la seremi María de los Angeles Latorre.

Por su parte, Fabián Soto, destacó el impacto positivo de estas mejoras en la calidad de vida de los vecinos señalando que "estamos muy contentos con estos avances que reflejan el compromiso del MOP con nuestra comuna. Estas obras no solo mejoran la conectividad, sino que también brindan mayor seguridad a nuestros habitantes, quienes ahora podrán desplazarse con tranquilidad en condiciones óptimas durante todo el año".

La obra de pavimentación en el camino I-794, también incorporó elementos de seguridad vial como tachas reflectantes, señalización y demarcación, con el fin de asegurar una conducción segura para todos los usuarios de la vía.

